

## Parcours für Kartpiloten, Skater und Biker

Obernkirchen. Der Jugendring darf sich auf eine Finanzspritze freuen: Am kommenden Freitag und Sonnabend richtet der „Marktkauf“ auf seinem Freigelände anlässlich des 110-jährigen Bestehens der Muttergesellschaft AVA eine Veranstaltung aus, deren Erlös für die überfachliche Jugendarbeit bestimmt ist.

Das Spektakel beginnt am Freitag um 9 Uhr und endet gegen 20 Uhr. Am Sonnabend geht der Spaß zwischen 8 und 16 Uhr weiter. An beiden Tagen gibt es eine große Tombola. Wer Glück hat, nimmt einen Computer, ein Fahrrad, eine Musikanlage oder andere elektrische Geräte mit nach Hause. Zahlreiche Vereine präsentieren sich. Eine besondere Attraktion ist ein Kart-Parcours. Der in Obernkirchen ansässige Motorclub Schaumburg bringt die Fahrzeuge mit und kümmert sich um die Organisation der an beiden Tagen angebotenen Rundfahrten. Eine Doppelrunde kostet einen Euro. Es gibt einen Tattoo- und Schminkstand, die Stadtjugend-Feuerwehr will sich mit Spielen und einer Buttonmaschine beteiligen. Der Allgemeine Deutsche Fahrradclub (ADFC) wird am Sonnabend ab 10 Uhr ein Bike-Turnier ausrichten. Dazu kommt noch ein Inliner-Parcours. Eine Gameshow für Kinder beginnt um 11 Uhr, ein Basketballwettbewerb um 12 Uhr. Weiter geht es mit Torwandschießen und einem Quiz für Erwachsene. Gesangstalente können ab 13 Uhr den Marktkauf-Song auf dem Bühnen-Truck vortragen. Wer den richtigen Ton trifft, nimmt am Bundeswettbewerb teil.

© Schaumburger Nachrichten, 24.10.2002 (sig)